



Mehr als 1.440 Aussteller, aus gut 60 Nationen, sind in diesem Jahr auf der DOMOTEX, in Hannover, mit dabei. Die Veranstalter der Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge erwarten an den vier Veranstaltungstagen rund 44.000 Besucher. Händler, Architekten, Inneneinrichter, sind darunter und beispielsweise auch Bootsbauer. Die HanseGroup gehört zu den größten Yacht-Herstellern der Welt. Und, warum ein DOMOTEX-Besuch für Projektleiter Karl Dehler wichtig ist, hat er im vorliegenden Interview verraten.

Anmoderation:

Mehr als 1.440 Aussteller, aus gut 60 Nationen, sind in diesem Jahr auf der DOMOTEX, in Hannover, mit dabei. Die Veranstalter der Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge erwarten an den vier Veranstaltungstagen rund 44.000 Besucher. Händler, Architekten, Inneneinrichter, sind darunter und beispielsweise auch Bootsbauer. Die HanseGroup gehört zu den größten Yacht-Herstellern der Welt. Und, warum ein DOMOTEX-Besuch für Projektleiter Karl Dehler wichtig ist, hat er im vorliegenden Interview verraten. Reporter Tim Kuchenbecker hat ihn getroffen.